

## El químico Coronado, en la lista Forbes de los 50 más premiados

**RCV. VALÈNCIA**

■ El catedrático de Química Inorgánica de la Universitat de València y director del Instituto de Ciencia Molecular, Eugenio Coronado, ha sido incluido por la revista Forbes en su lista Top 50 de los españoles más premiados. Forbes reconoce de esta manera el talento

de profesionales de distintas disciplinas destacados en los últimos cinco años por instituciones de prestigio fuera de España y cuyo trabajo genera impacto global.

La figura de Coronado (València, 1959) destaca en el selecto grupo de once personalidades españolas dedicadas a la investigación.